Fitch confirma las calificaciones de Banco Sáenz SA

10 de octubre de 2008

Fitch Argentina confirma a la categoría A(arg) con Perspectiva Estable al Endeudamiento de Largo Plazo, y la categoría A2(arg) al Endeudamiento de Corto Plazo de Banco Sáenz S.A. La calificación de Banco Sáenz S.A. se fundamenta en su holgada capitalización y su adecuado desempeño. Por otra parte, también se considera el aumento en la irregularidad de su cartera en el semestre -fuerte expansión en tarjetas de crédito, que, cumplido el primer año de vigencia, permite conocer el comportamiento de los clientes y ajustar las originaciones-. La utilidad a junio'08 es muy superior a la del mismo período del ejercicio anterior, debido a un significativo efecto de ingresos por servicios relacionados a la fuerte expansión de su operación de tarjeta de crédito. Por su parte, el menor margen financiero de la entidad se fundamenta en su política de fideicomitir la totalidad de los créditos originados. Además, los gastos de estructura (personal y administrativos) presentan una evolución acorde a su nivel de actividad y al segmento en el que opera. La cartera crediticia registra una disminución producto del proceso de securitizaciones, no obstante mantiene un nivel de originación mensual significativo. Asimismo, Fitch entiende que la principal debilidad en el desempeño de SAENZ es la decreciente en la calidad de su cartera de activos. Si bien se observa un deterioro general en la calidad de las carteras de las entidades enfocadas al préstamo de consumo, en el caso de Sáenz la irregularidad en el semestre se ha incrementado significativamente (jun'08:18,09% vs. dic'07:8,26%) ubicándose cercano al límite superior de entidades comparables. El incremento obedeció a la política de fuerte colocación de tarjetas de crédito desde 2007, y que actualmente se está estabilizando. Además, la cartera de consumo se está fideicomitiendo en casi el 100% de las altas mensuales, con lo que no debería aumentar la irregularidad por esta vía. Por su parte, la cobertura del riesgo de crédito (previsiones/irregularidad) es inferior al 100%, aún así la solvencia de la entidad se considera adecuada ya que la irregularidad neta de previsiones es de un 14,3% (vs. competidores comparables aproximadamente mayor al 25%). La entidad se fondea fundamentalmente con securitización de cartera y depósitos, los que muestran un crecimiento del 11% respecto a dic'07. Al 30.06.08, el indicador de liquidez inmediata se ubica en un 33%, y se destaca que la entidad posee compromisos formales de disponibilidad de fondos con entidades financieras como anticipos de fondos sobre créditos a fideicomitir que le permiten una adecuada administración de la liquidez. Los ratios de capitalización se consideran muy buenos, y son ampliamente superiores a la media del sistema (PN/activos 23,05% versus 11,9% del SFA y aprox. 18,9% en un grupo de entidades comparables). Banco Sáenz es un banco minorista relacionado con la cadena de locales Frávega, cuyo principal negocio es el otorgamiento de préstamos de consumo para la compra de electrodomésticos y artículos del hogar. Al 30.06.2008 sus activos alcanzaban a \$ 367,8 millones, y su patrimonio a \$84,7 millones. El informe de calificación de Banco Sáenz S.A. se encuentra disponible en nuestra página, www.fitchratings.com.ar. Contactos: Eduardo Sist. - Ana Gavuzzo: 5411+5235-8100.